
「全学公認団体『全学学生自治会同学会』及び各学部自治会につい

て」に対する回答について    

【ご質問】（投稿日：2017 年 12月 17日） 

 

先日頂きました「全学公認団体『全学学生自治会同学会』及び各学部自治会について 」

に対する回答において、解釈が困難な部分がありましたので、質問させていただきます。 

 

「1．」に関する「ご意見ありがとうございました。」というのは、「積極的に対応する」

という意味でしょうか、「その要望には事情があって応えられない」という意味でしょ

うか、あるいは「即決できる事案ではないため留保する」という意味でしょうか。 

 

ご回答、よろしくお願いいたします。 

 

 

【回答】（回答日：2017年 12月 28日） 

（教育推進・学生支援部厚生課） 

 

１つのご意見として承りますという意味です。 

 


